
＊
現
行
の
保
険
証
使
え
ま
す
。

保
険
証
の
有
効
期
限
を
確
認
し
て
く
だ

さ
い
。
有
効
期
限
ま
で
今
ま
で
通
り
の

保
険
証
が
使
用
で
き
ま
す
。

＊
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
も
っ
て
い

な
い
、
保
険
証
と
紐
づ
け
し
て
い
な
い

方
々
に
は
、
「
資
格
確
認
書
」
が
、
届

く
こ
と
に
な
っ
て
お
り
、
今
ま
で
通
り

医
療
を
受
け
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

＊
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
な
く
し
た

場
合
再
発
行
に
時
間
が
か
か
り
ま
す
の

で
そ
の
際
は
「
資
格
確
認
書
」
の
発
行

を
保
険
者
に
申
し
出
て
く
だ
さ
い
。

＊
い
っ
た
ん
マ
イ
ナ
保
険
証
を
作
っ
た

が
、
「
解
除
し
た
い
」
と
い
う
方
、
申

し
入
れ
が
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た

の
で
保
険
者
（
国
保
、
後
期
高
齢
医
療

は
区
）
に
相
談
し
て
く
だ
さ
い
。

＊
マ
イ
ナ
保
険
証
に
は
期
限
が
あ
り
ま

す
。
5
年
過
ぎ
る
と
更
新
が
必
要
で
、

医
療
も
受
け
ら
れ
ま
せ
ん
。
必
ず
確
認

を
し
て
く
だ
さ
い
。

日
本
共
産
党
は
現
行
の
保
険
証
廃
止
に

反
対
し
て
い
ま
す
。

大
田
区
長
は
当
初
は
令
和
6
年
度
は

無
償
化
に
す
る
が
、
来
年
度
は
明
確
に

答
弁
し
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
第
3

回
定
例
議
会
に
お
い
て
、
「
国
が
無
償

化
に
す
る
ま
で
無
償
化
に
す
る
」
と
発

言
し
ま
し
た
。

区
立
以
外
の
学
校
に
通
う
児
童
生
徒

や
、
不
登
校
、
ア
レ
ル
ギ
ー
で
弁
当
持

参
の
児
童
生
徒
も
対
象
と
す
る
こ
と
を

党
区
議
団
は
提

案
し
て
い
ま
す
。

日本共産党大田区議団清水菊美

こんにちは
ニュース

２０２４年 １２月１日

ご意見・ご要望を、お寄せください。
https://jcp-ota.jp/shimizu/、ホームページ、X（ツイッター）、フェイスブック

連絡先 清水菊美事務所 ０９０－３３４２－３００１

清水菊美事務所

なんでも相談会
毎週木曜日午後３時〜５時
連絡先０９０-３３４２-３００１

顧問弁護士による
法律相談 第４木曜日です。
電話にて予約をしてください。

（曜日や時間は調整できます）
お気軽に電話をください）

12
月
2
日
で
保
険
証
の
新
規
発
行
が
廃
止
さ
れ
ま
す
。

し
か
し
、
あ
わ
て
な
い
で
く
だ
さ
い

大田区の防災対策のトピックス

〇大田区は災害用簡易トイレ（ビニール袋に

凝固剤）を約７０万個を2年間かけて用意する
補正予算を計上しました。防災倉庫に備蓄さ

れ、災害時に必要な区民は避難所に取りに行

くことになります。

〇第3回定例議会に区民から「大田区の災

害備蓄についての陳情」が提出されました。

陳情の趣旨は、各避難所には2000人分の食
料1日分、トイレは75人につき1台程度、段ボー
ルベッドは10台、プライベートテントは4台と

なっているが、災害時に避難する区民にとっ

て充分ではない。早急に増やすことを検討し
てほしい。という内容でした。

日本共産党大田区議団（以下党区議団）は

採択をもとめ

ましたが、不
採択となりま

した。

来
年
度
以
降
も
小
中
学
校
給

食
費
は
無
償
化
に
な
り
ま
す

←羽田中学
校体育館の避

難所訓練にて、
仮設トイレの

組み立て訓練

の様子



無
料
駐
輪
場
が
出
来
ま
し
た
。

首
都
高
速
道
路
下
、
南
前
堀
を
埋
め

立
て
た
公
共
地
に
区
が
無
料
の
駐
輪
場

を
設
置
。
海
老
取
川
に
か
か
る
人
道
橋

を
利
用
す
る
人
た
ち
の
た
め
と
、
区
は

説
明
し
て
い
ま
す

。

11
月
23
日
説
明
会
が
開
か
れ
、
清
水

菊
美
区
議
も
参
加
し
ま
し
た
。

首
都
高
速
道
路
羽
田
ト
ン
ネ
ル
は
60

年
以
上
が
経
過
し
、
漏
水
等
に
よ
る
多

数
の
損
傷
が
確
認
さ
れ
て
い
る
た
め
抜

本
的
な
対
策
を
実
施
す
る
予
定
で
あ
る
。

こ
の
更
新
に
合
わ
せ
て
一
部
の
構
造
を

変
更
す
る
。
大
森
一
中
の
校
庭
近
く
の

運
河
に
長
い
間
放
置
さ
れ
て
い
る
道
路

バ
イ
パ
ス
を
活
用
す
る
と
の
こ
と
で
す
。

説
明
会
参
加
者
か
ら
は
、
工
事
中
の

大
森
南
地
域
へ
の
様
々
な
懸
念
や
、
バ

イ
パ
ス
（
可
動
橋
）
に
車
が
通
行
す
る

こ
と
に
よ
る
騒
音
等
の
心
配
の
声
が
だ

さ
れ
ま
し
た
。

東
京
都
と
首
都
高
速
道
路
（
株
）
は
、

「
参
加
者
の
意
見
は
、
今
後
の
計
画
に

生
か
し
て
い
く
」
と
の
こ
と
で
す
。

ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

２
０
２
５
年
度

大
田
区
予
算
要
望
書
を

区
長
に
提
出
し
ま
し
た
。

11
月
26
日
党
区
議
団
は
、
鈴
木
区
長
、

川
野
・
玉
川
副
区
長
と
懇
談
し
、
区
民

の
皆
さ
ん
や
諸
団
体
か
ら
寄
せ
ら
れ
た

切
実
な
要
望
５
０
１
項
目
の
予
算
要
望

書
を
提
出
し
ま
し
た
。

物
価
高
騰
で
区
民
の
暮
ら
し
も
営
業

も
厳
し
い
中
、
新
年
度
予
算
へ
反
映
し

て
い
た
だ
き
た
い
と
要
望
し
ま
し
た
。

区
長
は
「
し
っ
か
り
区
民
要
望
と
し
て
、

精
査
さ
せ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
。
」
と
、
応
え
ま
し
た
。

首
都
高
速
道
路

羽
田
ト
ン
ネ
ル
工
事

長
年
動
い
て
い
な
い
バ
イ
パ

ス
道
路
（
左
写
真
）
を
、
工
事

中
は
「
う
回
路
」
、
ト
ン
ネ
ル

改
修
後
は
「
の
ぼ
り
車
線
」
と

し
て
活
用
す
る
計
画
（
下
写
真
）

↓モノレール整備場駅と、 ↓三井不動産ビルとANA

研修センター付近にかかる人道橋が今年度中に完成

予定。自転車は通行できません。

↑左側は羽田旭、右側は

東糀谷6丁目都営アパー
トや羽田中学校付近


